

Doris Sippel geb. Baumbach

Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, ehemaligen Arbeitskolleginnen und -kollegen, die in liebevoller Anteilnahme und mit vielseitigen Zuwendungen mit uns Abschied nahmen, danken wir auf diesem Wege von Herzen. Das gezeigte Mitgefühl in Wort, Schrift, Blumen und Zuwendungen war und bleibt uns ein ganz besonderer Trost.

Ebenso herzlich danken wir Herrn Pfarrer Zuber für seinen christlichen, tröstlichen Beistand, Herrn Professor Hennersdorf mit dem Team von der Intensivstation des SLK-Klinikum Heilbronn für die medizinische Fürsorge sowie Pietät Knapp für ihren lieben Beistand.

Theodor Sippel, Markus und Christine Sippel mit Joshua, Enja und Julian, Josef und Hildegard Baumbach mit Familie

Heilbronn-Böckingen, Adolf-Alter-Straße 4, im Oktober 2015